

Fecha: 13-08-2025
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo

Fipo: Noticia general

Título: CORESEMIN Atacama realizó la XIV versión Cena de la Minería 2025

 Pág.: 8
 Tiraje:
 2.800

 Cm2: 599,2
 Lectoría:
 8.400

Favorabilidad: No Definida

# CORESEMIN Atacama realizó la XIV versión Cena de la Minería 2025





I Comité Regional de Segurirad Minera, CORESEMIN Atacama, efectuó la 14º versión, 2025, de la tradicional Cena de la Minería, un espacio que convoca a reconocer, agradecer y reflexionar sobre el presente y el futuro de esta industria que tanto le ha dado a nuestro país y, especialmente, a nuestra región. Instancia que además llamó a la reflexión respecto de la tragedia en la División El Teniente de CODELCO, donde fallecieron seis mineros, con una invitación a pensar en que la seguridad en minería, debe estar siempre alerta, modernizándose, y otorgando cada vez más certeza a empresas y trabaiadores del rubro.

Presentes en la ocasión, estuvieron, el Presidente CORESEMIN Atacama, William Henott, junto a su Directiva, el Delegado Presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes, el Gobernador Regional, Miguel Vargas, el Seremi de Minería, Juan Carlos Peña, el Seremi del Trabajo, Jonathan Páez, el Director Regional de SERNAGEOMIN, Luis Rojas Da Silva, el Director Regional de SENAPRED, Roberto Muñoz, la Presidenta de WIM (WOMEN IN MINING) Chile, Ana Salazar, y en representación de CORPROA. Andrés Rubilar.

# LAS EMPRESAS AUSPICIADORAS DE LA CENA DE LA MINERÍA 2025 FUERON:

Categoría Diamante: Lundin Mining;

Categoría Oro : Minera Kinross, Minera Gold Fields, Capstone Copper, Minera Carola, Pucobre;

Categoría Plata: Compañía Minera del Pacífico, Warner SPA., Fénix Gold y finalmente en Caterogía Bronce: Imopac, Orica, Max Service y Wilug

# PREMIACIONES EN SEGURIDAD 2024 CORESEMIN

Además, entregó reconocimientos a quienes se han destacado por su compromiso con la seguridad y la prevención en la minería de la Región de Atacama.

#### Personas trabajadorass destacadas en Seguridad – 2024

Fabiola Pizarro, de ORICA Chile, William Araya, de PUCOBRE, Jean Carvajal de Compañía Minera del Pacífico, Pedro Vivian de Minera Caserones.

# Comité Paritario destacado por su Gestión en Seguridad y Salud Ocupacional

Comité Paritario de Capstone Copper

Desde su creación en 1995, el Comité Paritario de Higiene y Seguridad de la operación Mantoverde ha sido un pilar clave en la gestión de Seguridad y Salud Ocupacional. Durante 2024, logró destacarse por consolidar una cultura preventiva que permitió alcanzar 0 accidentes graves o fatales, obteniendo reconocimientos por más de 4 y 5 millones de horas trabajadas sin accidentes laborales por parte del CNS y la ACHS. Su liderazgo visible en terreno, la activa participación en investigaciones de accidentes, inspecciones mensuales y campañas preventivas en fiestas patrias y fin de año, han sido fundamentales. Además, ha promovido instancias de acercamiento con las familias mediante el concurso "Verano Seguro" y ha representado a la operación como relator en encuentros nacionales organizados por el CNS y CORESEMIN Atacama. Este reconocimiento es reflejo del compromiso, profesionalismo y constante trabajo colaborativo del CPHS de Mantoverde en favor del bienestar de todas y todos.

#### Profesional de Seguridad Destacado - 2024

Jorge Quevedo Araya de Empresa Gold Fields

Jorge ha dedicado más de 15 años al fortalecimiento de la seguridad y preparación ante emergencias en minería. Su formación y compromiso lo convierten en un referente en prevención de riesgos, destacando por su trabajo técnico y humano, así como por su rol activo en CORESEMIN.

Distinciones Especiales, fueron entregadas al Gobernador Regional, Miguel Vargas y al Seremi de Minería, Juan Carlos Peña, Por su valioso aporte al CORESEMIN Atacama. También recibió un reconocimiento, el Director de SENAPRED, Roberto Muñoz que desde el año 2011, ha sido un pilar fundamental en la historia de CORESEMIN. Fue parte del primer Encuentro de Brigadas de Emergencias y, desde entonces, ha demostrado un compromiso inquebrantable con la seguridad y la gestión del riesgo en la región. Su activa participación y permanente apoyo al programa GESE reflejan su vocación de servicio y liderazgo colaborativo. Este reconocimiento al mérito y compromiso destaca más de una década de entrega y contribución al fortalecimiento de la cultura preventiva en la minería y las comunidades de Atacama.

Por su parte, también fue distinguido Juan Carlos Ávalos, Jefe de Prevención de Riesgos de Pucobre, que desde su rol en la compañía, siempre ha tenido una participación activa y comprometida en el programa GESE del Coresemin, así como en diversos seminarios vinculados a la prevención de riesgos, ha marcado una diferencia tangible en el fortalecimiento de una cultura preventiva sólida y colaborativa. Su vocación por compartir buenas prácticas, demostrando que el liderazgo también se ejerce desde la coherencia y el compromiso.

# Distinción al Pequeño Minero y Asociación Minera, Premio entregado por el Sernageomin Atacama:

Este recayó en Rubén Núñez Castillo de Mina Negrita y a la Asociación Minera Domeyko, representada por Hernán Álvarez, Destacándose entre sus















Fecha: 13-08-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl. : Diario Chanarcillo Tipo: Noticia general

Título: CORESEMIN Atacama realizó la XIV versión Cena de la Minería 2025

Pág.: 9 Cm2: 147,9

Tiraje: Lectoría:

8.400

2.800

Favorabilidad: No Definida

pares en la región, demostrando un fuerte compromiso con el diálogo, la seguridad y el desarrollo responsable del sector, reflejando el impacto positivo de su gestión colaborativa con el Sernageomin.

#### **EJECUTIVO DESTACADO 2024**

Sebastián Ríos Rivas, Gerente General de Pucobre, quien desde 2003, ha liderado un cambio cultural en seguridad minera. Su visión ha fortalecido el sistema de gestión en seguridad con tecnología, comités y brigadas, promoviendo una cultura preventiva sólida y humana.

## PREMIOS DESEMPEÑO EN SEGURIDAD Y **SALUD OCUPACIONAL 2024**

Reconocimiento basado en los mejores indicadores de Frecuencia, Gravedad y Siniestralidad. Sodexo Chile - Minera Gold Fields

Empresas reconocidas por mérito a la seguridad. Empresa de Servicio a la Minería Destacada San Rafael Ingeniería

San Rafael Ingeniería es una empresa regional, 100% Atacama, que se distingue por su compromiso y dedicación al sector minero. Con más de 15 años de trayectoria, ha demostrado su capacidad para entregar servicios seguros y de alta calidad, impulsados por una profunda vocación por la seguridad y la salud ocupacional. Su pasión por el bienestar de los trabajadores es el motor que le permite avanzar con confianza y responsabilidad en cada proyecto. Representado por: Huerta.

### **EMPRESA MINERA DESTACADA SEGURIDAD 2024**

Caserones Lundin Mining

Minera Caserones ha demostrado un firme compromiso con la seguridad, la salud ocupacional y la sustentabilidad, consolidándose como un referente en buenas prácticas dentro de la industria minera. A través de una cultura preventiva robusta, liderazgo visible en terreno y un enfoque constante en la mejora continua, ha logrado reducir significativamente los indicadores de accidentabilidad. Su trabajo colaborativo con los Comités Paritarios, implementación de tecnologías seguras y programas de formación han sido clave para fortalecer entornos laborales más seguros y humanos. Este reconocimiento destaca su ejemplar labor en la construcción de una minería más responsable y comprometida con sus trabajadores y el entorno. Representado por: Marcelo Maccioni.

En la ceremonía, William Henott, Presidente de CORESEMIN Atacama, dijo:

66 Hoy, queremos iniciar esta actividad con un momento de profunda humanidad y respeto. Quiero pedir, antes de continuar, que nos pongamos de pie para realizar un minuto de silencio en memoria de los seis compañeros que perdieron la vida en el trágico accidente ocurrido recientemente en la División El Teniente de Codelco Chile. Hecho que ha conmovido y ha golpeado el corazón de toda la familia minera del país. Este doloroso suceso nos recuerda, de la forma más dura, que, aunque avancemos en tecnología, protocolos y capacitaciones, etc., aún tenemos camino que recorrer. La Seguridad y Salud de nuestros equipos de trabajo es un compromiso ético e intransable, y ese compromiso parte por reconocer que cada persona que pisa una faena minera tiene derecho a volver a casa con vida, con salud y feliz".

